

# 堀川で船に乗ろう～堀川クルーズと水質モニタリング体験会～ を行いました

平成29年9月30日（土）に、堀川納屋橋で水質モニタリング体験会を行いました。  
当日は34人の方に参加していただき、盛況となりました！



ホリゴン

まずは、水質モニタリング体験から・・・  
堀川の水質はどうだったかな？



開始前



透視度測定



水温測定



簡易水質検査



くんだ水のおいを嗅いだり水の色を調べました。  
透視度測定や簡単な水質調査も行いました。

なかなか体験できない水質調査、勉強になったと感想を頂きました。  
小さなお子さんでも、楽しく参加していただけたようです。

## 船に乗って、堀川クルーズに出発！！



船内では、堀川1000人調査隊の服部事務局長と名古屋市環境科学調査センターの岡村研究員から堀川の話しをたくさん聞いていただきました。

### 参加者の感想

- 木材屋さんについて、空襲の話、堀川の水源など興味深く聞き入れることができました。
- 堀川の時代の移り変わりが知れて面白かった。
- 船内での話がとても面白かったです。
- 何十年も名古屋にいますが、初めて聞いた話が沢山ありました。
- とても勉強になった。また、行ってほしい。

名古屋市では、市内の河川・ため池などの水質を公募で集まった市民の皆さんに調査していただいています。  
調査結果などは名古屋市公式ウェブサイトで公開中です！  
<http://www.city.nagoya.jp/index.html>

環境市民モニタリング

サイト内検索



ホリゴンは、名古屋市における堀川のイメージキャラクターです。